

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur dipanjatkan kehadirat ALLAH SWT atas segala berkah dan karunianya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Tesis yang berjudul “Analisis Implementasi Pendidikan Karakter pada Pembelajaran Biologi di SMA Negeri Kabupaten Labuhanbatu Utara”, disusun untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan Biologi, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada berbagai pihak berikut ini:

1. Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Bapak Dr. Rachmat Mulyana, M.Si selaku dosen pembimbing II yang telah banyak memberikan pengarahan dan bimbingan kepada penulis sejak penulisan awal hingga selesainya tesis ini.
2. Bapak Prof. Dr. Ahmad Rafiqi Tantawi, M.Si, Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si, dan Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku narasumber dan tim penguji yang telah banyak memberikan kritik dan saran untuk kesempurnaan tesis ini.
3. Kepala Sekolah SMA Negeri, Pengawas Sekolah, guru-guru biologi, staf tata usaha beserta seluruh guru dan siswa SMA Negeri di Kabupaten Labuhanbatu Utara atas bantuan dan kerjasamanya sehingga terlaksananya penelitian ini.
4. Teristimewa penulis dengan penuh hormat menyampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada Ayahanda Sukri, Ibunda Solo Mardiana, Adik laki-laki saya, Andika Fahmi Hidayat, S.Si beserta istri Nurul Febrina, S.Si, Alfy Syahrin Triargo, ST, dan Muhammad Ansyari Rizky, STP yang telah memberikan dukungan moral dan materi kepada penulis selama perkuliahan hingga penyelesaian tesis ini.
5. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada teman-teman seangkatan khususnya kelas A-1 Program Studi Magister Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan dukungan kepada penulis. Semoga ALLAH SWT berkenan melimpahkan berkah dan karunia-Nya atas bantuan tenaga maupun bantuan doa dan kemurahan bapak/ibu, saudara/i sekalian.

Penulis telah mengupayakan sebaik mungkin dengan seluruh kemampuan dalam upaya menyelesaikan tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan tesis ini. Semoga tesis ini bermanfaat bagi ilmu pendidikan.

Medan, April 2014

Penulis

Ika Chastanti.



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY